



Bupati Sumedang

SAMBUTAN BUPATI SUMEDANG PADA ACARA PEMBUKAAN JAMBORE SATLINMAS SATPOL PP KABUPATEN SUMEDANG

Hari/Tanggal : Senin, 24 Mei 2021
Pukul : 20:00 WIB
Tempat : Markas Yonif Raider 301
PKS Sumedang.

*BISMILLAHIRROHMAANIRROHIIM,
ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.*

SAMPURASUN,

YANG SAYA HORMATI, REKAN UNSUR FORKOPIMDA
KABUPATEN SUMEDANG;

YANG SAYA HORMATI, DANYONIF RAIDER 301 PRABU KIAN
SANTANG BESERTA JAJARAN;

YANG SAYA HORMATI, KEPALA SATPOL PP KABUPATEN
SUMEDANG BESERTA JAJARAN;

YANG SAYA HORMATI, SAUDARA CAMAT CIMALAKA BESERTA
UNSUR FORKOPIMCAM;

HADIRIN PARA PESERTA JAMBORE SERTA TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA;

PERTAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH *SUBHANAHU WA TA'AALAA*, KARENA ATAS LIMPAPAN RAHMAT SERTA KARUNIA-NYA, SAAT INI KITA DAPAT HADIR PADA **KEGIATAN JAMBORE SATLINMAS PADA SATPOL PP TAHUN 2021**, DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHALAWAT SERTA SALAM SEMOGA TETAP TERCURAH KE HARIBAAN NABI BESAR MUHAMMAD *SHALALLAHU 'ALAIHI WASALLAM*, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA, SERTA PARA PENGIKUTNYA TERMASUK KITA SEKALIAN YANG TAAT DAN PATUH TERHADAP AJARANNYA HINGGA AKHIR JAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SEBAGAIMANA KITA KETAHUI BERSAMA, SATUAN PERLINDUNGAN MASYARAKAT (SATLINMAS) ADALAH ORGANISASI YANG BERANGGOTAKAN UNSUR MASYARAKAT YANG BERADA DI KELURAHAN ATAU DESA YANG DIBENTUK

OLEH LURAH ATAU KEPALA DESA UNTUK MELAKSANAKAN PERLINDUNGAN MASYARAKAT.

PERLINDUNGAN MASYARAKAT YANG SELANJUTNYA DISEBUT LINMAS ADALAH SEGENAP UPAYA DAN KEGIATAN YANG DILAKUKAN DALAM MELINDUNGI MASYARAKAT DARI BERBAGAI GANGGUAN SERTA UPAYA UNTUK MELAKSANAKAN TUGAS MEMBANTU PENANGANAN BENCANA GUNA MENGURANGI DAN MEMPERKECIL AKIBAT BENCANA, MEMELIHARA KEAMANAN, KETRENTRAMAN DAN KETERTIBAN MASYARAKAT, MEMBANTU KEGIATAN SOSIAL KEMASYARAKATAN, MEMBANTU MEMELIHARA KETENTERAMAN DAN KETERTIBAN PADA SAAT PILKADES, PILKADA DAN PEMILU SERTA MEMBANTU UPAYA PERTAHANAN NEGARA.

TAK HANYA ITU, PENYELENGGARAAN PERLINDUNGAN MASYARAKAT ADALAH PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DIMANA ANGGOTANYA MERUPAKAN UNSUR MASYARAKAT YANG BERADA DI KELURAHAN ATAU DESA DAN DIBENTUK OLEH LURAH ATAU KEPALA DESA UNTUK MELAKSANAKAN PERLINDUNGAN MASYARAKAT.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SAYA MEMANDANG KEGIATAN INI SANGAT PENTING, KARENA SELAIN SEBAGAI AJANG SILATURAHMI ANTAR SESAMA ANGGOTA SATLINMAS, JUGA SEBAGAI PEMBEKALAN DALAM RANGKA PENINGKATAN KAPASITAS ANGGOTA SATLINMAS DI KABUPATEN SUMEDANG DENGAN TUJUAN UNTUK PENINGKATAN KEMAMPUAN DAN KETERAMPILAN ANGGOTA SATLINMAS UNTUK MELAKSANAKAN TUGAS DAN FUNGSINYA.

DENGAN PEMBERDAYAAN ANGGOTA SATLINMAS MELALUI JAMBORE SATLINMAS INI, DIHARAPKAN MAMPU MENINGKATKAN PENGETAHUAN, KETERAMPILAN, DAN KEMAMPUAN SERTA MEMBENTUK SIKAP DAN PERILAKU ANGGOTA SATLINMAS SESUAI DENGAN DASAR PENYELENGGARAAN KEGIATAN YAKNI PERMENDAGRI NOMOR 26 TAHUN 2020 TENTANG PENYELENGGARAAN KETERTIBAN UMUM DAN KETRENTRAMAN MASYARAKAT SERTA PERLINDUNGAN MASYARAKAT.

OLEH KARENA ITU, SAYA ATAS NAMA PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN SUMEDANG MENYAMPAIKAN APRESIASI YANG SETINGGI-TINGGINYA KEPADA JAJARAN PANITIA

PENYELENGGARA ATAS TERSELENGGARANYA KEGIATAN INI, TERMASUK KEPADA JAJARAN YONIF RAIDER 301 PRABU KIAN SANTANG SELAKU TUAN RUMAH.

KEPADA PARA PESERTA JAMBORE SAYA BERPESAN AGAR DENGAN SUNGGUH-SUNGGUH MENGIKUTI KEGIATAN INI, DENGAN HARAPAN DENGAN ADANYA JAMBORE INI DAPAT MENINGKATKAN JIWA KORSA, KOORDINASI DAN SINERGITAS DALAM MELAKSANAKAN TUGAS DALAM MEMBERIKAN PELAYANAN KEPADA MASYARAKAT SERTA UNTUK MEMBENTUK KESIAPAN FISIK DAN MENTAL DI LAPANGAN.

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN. SEMOGA KITA SEMUA MENDAPATKAN PERTOLONGAN DAN PETUNJUK DARI ALLAH *SUBHANAHU WATA'ALA* UNTUK TERUS MELAKUKAN YANG TERBAIK BAGI MASYARAKAT DAN KABUPATEN SUMEDANG TERCINTA INI, DEMI TERWUJUDNYA VISI SUMEDANG YANG **SEJAHTERA, AGAMIS, MAJU, PROFESIONAL, DAN KREATIF (SUMEDANG SIMPATI)**.

AKHIRNYA DENGAN UCAPAN *BISMILLAHIRROHMANIRROHIM*, KEGIATAN **JAMBORE SATLINMAS PADA SATPOL PP TAHUN 2021** SECARA RESMI SAYA NYATAKAN DIBUKA.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA,
WALLAHUL MUWAFFIQ ILA AQWAMITTHARIEQ
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB

BUPATI SUMEDANG,

Dr. H. DONY AHMAD MUNIR, S.T., M.M.